

\*\*\*\*\*佛事の常識・非常識\*\*\*\*\*

**Q:一家に二つお仏壇を祀っても大丈夫ですか？A:問題ありません。大丈夫ですよ。**

よくご質問頂く事柄なので、再度取り上げさせていただきます。少子化が進む影響で、ご夫婦ともが、それぞれの両親の面倒を見ることも珍しくなくなりました。すると亡くなった後の仏事や祭祀権も、ご夫婦がそれぞれそのまま継承することになり、複数のお仏壇が一家に集まってくることとなります。その時に感じる、仕方ないけどなんとも言えない違和感が、この質問に表れていると思われます。しかしなぜ、そのように感じてしまうのでしょうか？昔の家父長制・大家族制の記憶からなんとなくやましさを覚えるのでしょうか。いまや核家族化が進み、これから先は数十年後には、一人世帯が全世帯の4割を占めるとも言われています。いい悪いでなく、時代の流れとともに仏事の継承も姿形が変化するのは、一面寂しいですがやむを得ないのかも知れません。ただどういう姿形を取るにせよ、大事なものは私たちを産み育て下さったご先祖の供養を通じて、御本尊と呼ばれる人生で最も尊い事を伝えていくことではないでしょうか。そのためにお仏壇が一家に二つになろうと問題ないと思います。最も尊いことを伝えて参りましょう。

\*\*\*\*\*ハッピープレゼントクイズ\*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問: 節分に恵方を向いて無言で食すると縁起が良いとされる巻寿司とは、下の3つの中から選びなさい。

- ①軍艦巻 ②虎の巻 ③恵方巻



答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

fax の受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで  
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。  
先月の答え、③の七草がゆでした。年末年始で疲れた胃に優しいですね。

\*\*\*\*\*坊守の月イチブログ\*\*\*\*\*

インフルエンザにご注意!

この季節、狭い場所に詰め込まれるのはご遠慮したいですね。インフルエンザが流行しているのだそうです。

予防接種をしてもインフルエンザになる人とそうでない人がいます。なぜでしょうか？答えは「免疫力」なのだそうです。狭い空間に一人でもインフルエンザの人がいると全員感染するのですが、発症する人とそうではない人がいます、それが免疫力の違いなのだそうです。常々健康に気を付けて体力のある人は発病しないのだそうです。なので免疫力の低いお年よりは予防接種を勧められます。お孫さんがいる方にお聞きしましたら

「65歳から予防接種を受けるようにしました」

と答えてくれました。一応の目安として覚えておこうと思います。

皆さんもどうぞお大事に。



@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。

徳成寺ホームページ: <http://www.tokujoji.com/>